



虹の架け橋

学校教育目標
自ら考え
進んで行動し
共に学び合う
生徒の育成
山都町立矢部中学校

校訓
向上
共磨生上

第13号
R.7.12.24発行
文責 永田 功臣

振り返りと次のステップに向けた行動

たくさんの表彰、行事での頑張りに表れているとおり、いろいろな面で成長が見られた2学期でした。冬休み中に新しい年を迎えることになります。また、生徒会も新体制となります。2学期あるいは、今年1年をそれぞれに振り返って、自分の中での変化や成長を実感するとともに、次のステップやステージに向けた準備を少しづつ進めましょう。

中学校3年間は、後で振り返るとあっという間ですが、考え方によっては人生を左右する大切な時期でもあります。一日一日を大切に過ごしていきましょう。

長い2学期が終わろうとしています。先ほど代表の生徒が振り返ってくれましたが、皆さんはどうですか。様々な行事、学習、活動がそれぞれにあったと思います。その中で今年度大切にしている「考動」ができたでしょうか。今日を一つの区切りとして、2学期をしっかりと振り返るとともに、できなかつたところをどうにかしてできるようにするとか、できたところをさらに伸ばすとか、冬休みや3学期をプランニングしてほしいと思います。これまで振り返って、次の動きにつなげるそのこと自体が「考動」でもあります。

「考えて動く」という観点から私なりに、2学期を振り返ってみると、1年生は、教科の学習内容がだんだん難しくなってきており、授業に真剣に取り組まないといけないという雰囲気が見られます。また、そういう学級にしようとする動きも見られます。生徒会に立候補して、学校全体を変えていきたいと呼びかけてくれた人もいて、とてもうれしい限りです。新体制において、下級生だからといって遠慮せずに学級あるいは個人の気持ちをしっかりと伝えていってください。

2年生は学校外から授業の様子を見に来られる機会が多い2学期でした。以前から気になっていた声の小ささが解消され、自分の気持ちをしっかりと表現したり、班毎に調べて共有した考えをプレゼンしながら堂々と発表したりする姿が印象的です。生徒会の新体制も決まり、いよいよ学校の顔となります。「こういう学校にしたい」と掲げた目標をもう一度確認し、実行に移していくください。

3年生は、いよいよ受験ですね。今年はほとんどがインターネット出願ということで、緊張しながら願書を書く姿を見ることが少くなりました。教育相談や三者面談を経て、自分をしっかりと見つめ、今後の進路について決めたことだろうと思います。今もやっているとは思いますが、まずは、目の前の受験に対して精一杯準備をしてください。受験結果がもちろん重要ですが、そこまでの過程がもっと大切だと私は思います。課題を乗り越えるために、自分は何をすべきか考えて動いていることが、一つの学びであると思うからです。冬休みを含め、今後の3年生の努力に期待します。

最後になりますが、冬休み中に新年を迎えます。みんなにとって新しい年がいい年になることを祈念したいと思います。また、みんなが、病気やけが、事故に遭わないよう、命を大切にして充実した冬休みを過ごせる事を願いながら、2学期終業式のあいさつとします。
(終業式の言葉より抜粋)

校内駅伝競走大会

23日(火)は天気も良く、予定通り校内駅伝大会を実施することができました。応援に来ていただいた保護者の皆様、大会を盛り上げていただきありがとうございました。

12月に入り、部活動が休止となっているので久しぶりに子どもたちの躍動する姿を見たような気がします。また、クラスマッチ形式で行い、チームの平均タイムで競います。700m、1500m、2000mと区間によって走る距離は違いますが、クラスの応援を受け、タイムを短縮しようと必死に走る姿に感動しました。持久走に必要な精神力、体力、持久力はこれから的生活に活かされる事だと思います。特に、3年生は受験に向けて最後のスパートをかける時期です。感染症に負うことなく、しっかりと乗り越えてほしいと思います。



1月行事予定



- 7日(水) 新生徒会リーダ研修会(午前)
- 8日(木) 3学期始業式(給食なし)
- 9日(金) 実力テスト(5教科)
- 15日(木) PTA役員会・地区委員会合同部会
(18:30図書室)
- 16日(金) 第3回英語検定
- 18日(日) 2年生修学旅行(～20日)
- 21日(水) 2年生振替休業日・3年生指定休業日
私立高校専願・奨学入試
1年生菊池恵楓園現地学習
- 22日(木)・30日(金) 午前中授業(給食あり)